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ПРО...

В России могут появиться электронные трудовые книжки. Вместо того чтобы отменить этот
документ, Минтруда планирует ввести его электронную версию.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

Изоляции
России не случилось

ПЕТЕРБУРГСКИЙ МЕЖДУНАРОДНЫЙ

ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФОРУМ (ПМЭФ),

НЕСМОТРЯ НА ЗАПРЕТЫ, НЕ СМОГЛИ

ПРОИГНОРИРОВАТЬ КРУПНЕЙШИЕ

ИНОСТРАННЫЕ КОМПАНИИ

НА УКАЗАТЕЛЯХ БЫЛИ

ИЕРОГЛИФЫ

19-й Экономический форум, ко-
торый работал в Петербурге три
дня — с 18 по 20 июня, — проходил
в сложных условиях: на фоне при-
нятых Западом санкций и разразив-
шегося скандала с арестом во Фран-
ции и Бельгии государственного
имущества России, которую Гаагс-
кий третейский суд обязал выпла-
тить 50 млрд. долларов по «делу
ЮКОСа».

Кроме этого, США умудрились
рекомендовать представителям
крупнейших американских ком-
паний игнорировать главное эко-
номическое событие в России. Но,
несмотря на запреты, в Петер-
бург приехало рекордное количе-
ство гостей — более 10 тысяч из
120 стран, среди которых пре-
мьер-министры и министры, 200
глав крупнейших зарубежных
компаний, 66 глав российских ре-
гионов, многочисленный десант
из кабмина РФ... Как заявил совет-
ник президента России Антон Ко-
бяков, представление об
изоляции России оказалось
несостоятельным, и форум
это продемонстрировал
тем, что количество зару-
бежных компаний, кото-
рые хотят инвестировать в
нашу страну, только увели-
чилось.

Беспрецедентным было
и количество гостей из Ки-
тая, что внесло коррективы
в визуальную повестку дня:
в первые два дня, когда про-
водись деловые форумы
ШОС и БРИКС, на указате-
лях появились иероглифы,
которые заняли вторую,
после пояснений на рус-
ском, строчку…

«НЕЛЬЗЯ ВСЕ

ВРЕМЯ ДУМАТЬ

О САНКЦИЯХ»

Было и много российских
медийных лиц, политологов, деятелей культуры, и пройти мимо
народного артиста России худрука Мариинки Валерия ГЕРГИ-
ЕВА, не спросив его о впечатлениях, было невозможно.

«Я уже столько раз делился впечатлениями от форума, что уже
устал, да и боюсь одинаковых ответов», — признался маэстро.

— Валерий Абисалович, у вас были гастроли по всему миру,
концерты в Нью-Йорке, чувствовали ли вы на себе отпеча-

ток санкций? — поинтересова-
лись мы.

— Нет, — моментально отреаги-
ровал народный артист. — Дело в
том, что у нас есть над чем подумать,
на чем сконцентрироваться, сосре-
доточиться. Моя профессия — музы-
кант. А музыканты не могут посто-
янно думать о том, что не связано с
музыкой. Поэтому мы выходим на
сцену и в Нью-Йорке, и в Париже, и
в Лондоне, и в Москве с одинаковым
желанием — творить музыку. Я не
считаю, что санкции изменили весь
мир, что надо о них постоянно, и день
и ночь, думать. Надо делать свое дело
как можно лучше — и все у нас будет
хорошо.

— Но ведь холодная война у во-
рот!

— Да, признаки холодной войны
уже налицо. Мне кажется, что этот

механизм запускался без четкого ощущения, к чему это приведет.
Например, кому-то казалось, что сейчас русским будет очень плохо,
их жизнь ухудшится и они возненавидят своего президента. А рус-
ским, может, и стало чуть-чуть тяжелее, но популярность президента
возросла. Так что выводы могут быть и ошибочными, построенными
на непонимании, что такое Россия.

(Окончание на 4 — 5 стр.)
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Еще больше
новостей —
на нашем сайте

…ТРЕНЕРА
СКА

После ухода Вячеслава Быкова (по семей�
ным обстоятельствам) руководство питерских
армейцев определилось, с кем команда нач�
нет новый сезон. Главным тренером СКА стал
бывший наставник казахстанского «Барыса»
Андрей Назаров.

Интересно, что новый рулевой армейцев
имеет двойное гражданство — России и США.
После игр за московское «Динамо» на рубеже
90�х Назаров провел 12 лет за океаном. За
время тренерской карьеры уроженец Челя�
бинска поработал в «Тракторе», «Витязе», «Се�
верстали», «Донбассе» и «Барысе», а также
засветился на посту главного тренера сбор�
ных Украины и Казахстана.

…БРАЧНЫЙ
ОТПУСК

Депутаты Санкт�Петербургского ЗакСа
предлагают ввести поправки в Трудовой ко�
декс РФ, согласно которым молодоженам мо�
гут прибавить 10 дней к положенному оплачи�
ваемому отпуску. Текст законопроекта в бли�
жайшее время направят в Государственную
думу.

Петербургские парламентарии считают,
что дополнительные отпускные дни могут сти�
мулировать молодых людей на создание се�
мей. Что, в свою очередь, положительно по�
влияет на рождаемость и демографическую
ситуацию в нашей стране.

…ПРЕМИЮ
СТРУГАЦКИХ

В Петербурге вручили литературную пре�
мию имени Аркадия и Бориса Стругацких
(«АБС�премия»). Почетной наградой отмети�
ли лучших писателей�фантастов. Церемония
прошла в Пулковской астрономической обсер�
ватории РАН, сообщили организаторы.

В этом году финалистами премии стали
Светлана Бондаренко из Донецка, сохранив�
шая архив братьев Стругацких, Виктор Ку�
рильский (Украина), Владимир Борисов, Глеб
Елисеев, Владимир Покровский, Олег Рад�
зинский (США), а также покойный Михаил Ус�
пенский.

…ЗАТРАТЫ
МЕТРОПОЛИТЕНА

ГУП «Петербургский метрополитен» объяви�
ло конкурс на разработку стратегии развития
информационных технологий предприятия.

Согласно контракту на сайте госзакупок,
исполнитель должен разобраться в текущем
состоянии сферы и разработать проект ее
развития на ближайшие 5 лет. Оценочная сто�
имость контракта составляет 25 млн. рублей.

…«РЕКУ ПАМЯТИ»

Сегодня ночью у дома номер 64 на спуске к
реке Фонтанке прошла ежегодная акция «Река
памяти» в честь Дня памяти и скорби (22 июня
— начало Великой Отечественной войны).

Жители нашего города опустили на воду
1418 бумажных корабликов, символизирую�
щих каждый день войны.

Валерий Гергиев:
«Надо делать свое

дело как можно
лучше — и все

у нас будет
хорошо».

Для удобства гостей
из Поднебесной
на указателях

появились иероглифы.


